



5 Pièces

240 m<sup>2</sup>

Réf. 84840219

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans les collines du Cannet, à quelques minutes du centre-ville de Cannes et des plages, superbe villa contemporaine offrant une vue panoramique sur la mer et les montagnes de l'Estérel. Sur 2 niveaux, elle se compose d'un lumineux séjour ouvrant sur une terrasse avec vue mer, d'une salle à manger, d'une cuisine américaine entièrement équipée et de 4 chambres ouvrant sur le jardin. Une piscine chauffée, un terrain de pétanque ainsi qu'un garage pouvant accueillir 3 voitures complètent ce bien.

Located in the Cannet hills, a few minutes from Cannes city center and the beaches, superb contemporary villa offering panoramic views of the sea and the Estérel mountains. On 2 levels, it consists of a bright living room opening onto a terrace with sea view, a dining room, a fully equipped American kitchen and 4 bedrooms opening onto the garden. A heated swimming pool, a pétanque court and a garage that can accommodate 3 cars complete this property.

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

